
令和５年度 第３回 豊田市稲武地域会議全体会 会議録 

と き：令和５年６月１５日（木）午後７時００分～８時３０分 

ところ：稲武支所 団体会議室 

出席  委 員：石橋佳子、大島年春、河合辰朗、土屋桂子、長江倫常子、新美広高、西尾昌直、 

三江元博、安江一眞、深見友和、伊藤麻紗子 

事務局：岡部副支所長、柄澤副主幹、安藤主査 

欠席者：安藤直人、海野浩、小木曽良弘、中拓二、松井克悟、松原尚矢 

 

◆豊田市民の誓い唱和 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

 

（概要） 

３ 協議事項 

  ・第 4次豊田市森づくり基本計画の諮問・答申について 

  （前回のおさらい） 

  ➤森林課より再度、諮問についての説明を行う 

（意見発表及び意見交換） 

  ・前回の会議で木材は、お金にならない、生計が成り立たないとの話があった。木材の流通を考えてみてはどう

か。 

・委員は林業に携わっておらず、林業の事がまるで分らない。現状がどうなのか、何が問題なのか分からず、何

を協議すればよいのか分からない。 

・お金にならないものを、地域が管理できるのか。 

  ・米作りには補助金がある。森林づくりにも補助金は出せないのか。 

  ・植林の育成にこだわらず、自然林を育成にしてもよいのでは。獣害も少なくなるのでは。 

  ・今まで、森づくりのため市の税金が投入された。今後も継続していきたいが、いつまで続くか分からない。水資

源基金等の徴収を行っているが、森林整備が進んでいかない。 

  ・答申するのであれば、新しい考えや希望が持てる内容がよい。 

  ・林業のことを分かっていない。稲武は財産区があるが、住民でさえも財産区を知らない。財産区のことも踏ま

えて、林業について学ぶ必要があるのではないか。 

 ○今回の意見により、財産区及び林業について勉強会を開催することとする。日時については後日連絡する。 

 

４ 報告事項 

・令和 4年度豊田地区で行われた提言について 

 ➤提言検討にあたり、令和 4年度豊田市で行われた提言情報を提供する。 

 ・令和 5年度わくわく事業実施状況について 

➤各団体の実施状況を報告する。 

５ その他 

 ➤特になし 

 ➤次回の開催は、令和 5年 7月 20日午後 7時から開催します。 

 


